

BERITA TERBARU

Dihadiri Member Dari 24 Negara, Fohoway Indonesia Merayakan Ultah Ke 3 di Bali

Mariza - BALI.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 20, 2023 - 06:58

Badung, Perayaan Ulang Tahun ke 3 Fohoway Indonesia dan 16 tahun Fohoway International yang bertajuk Fohoway International 16th Anniversary & Fohoway Indonesia 3rd Anniversary and Convention "Transform Path of Glory" digelar secara meriah di Bali Nusa Dua Convention Centre, Bali - Indonesia, Minggu (19/11/2023)



Dihadiri oleh 5000 peserta dari 24 negara cabang Fohoway International, acara ini terselenggara dengan spektakuler, bukan hanya sebagai momen perayaan ulang tahun, namun juga menjadi bukti perkembangan Fohoway yang terus melesat, membuat berbagai pencapaian cemerlang.

Indonesia merupakan negara cabang Fohoway yang ke-23, Fohoway Indonesia

telah hadir ditengah-tengah masyarakat, untuk menyebarkan manfaat kesehatan dan kesuksesan bagi banyak orang.

Walau usia baru genap 3 tahun, namun, Fohoway Indonesia telah membuktikan pencapaiannya, terbukti dengan memiliki 300.000 lebih mitra usaha yang telah tersebar di berbagai wilayah Indonesia.

Diadakannya konferensi Fohoway berskala Internasional juga merupakan salah satu bukti prestasi gemilang yang telah diraih oleh Fohoway Indonesia.



Acara ini juga semakin meriah karena dihadiri langsung oleh jajaran pimpinan Fohoway International yakni Chairman of Fohoway International, Han Jin Ming, Vice Chairman of Fohoway International, Xian Sheng, Corporate Director and President of Fohoway International, Kevin Hou, dan CEO Fohoway Asia Pasific, Nicholaz Zhang, serta turut hadir juga Dewan Pakar Ekonomi Syariah, DR. KH. Mohamad Hidayat, MBA, MH dan untuk kedua kalinya, acara ini juga dimeriahkan oleh penyanyi papan atas, Rossa.

Chairman of Fohoway Internasional, Han Jin Ming, pada kesempatan terpisah menyatakan, "Ini adalah acara terbesar dan menghadirkan wisatawan terbanyak setelah masa pandemi Covid 19 berakhir. Kami semua hadir disini dengan satu visi dan misi untuk bersama-sama menyebarkan kesehatan dan kesejahteraan bagi orang-orang disekitar kita."

Dalam perhelatan akbar ini, Fohoway juga memberikan apresiasi kepada mitra berprestasi, dengan memberikan berbagai reward diantaranya ratusan reward perjalanan GRATIS didalam dan luar negeri, serta 20 reward mobil GRATIS.

Dikesempatan ini, Fohoway Indonesia juga memberikan donasi secara simbolis

kepada Yayasan Al Wasiah sebesar 200 juta rupiah dan Yayasan Panti Jompo sebesar 100 juta rupiah.

Fohoway sendiri telah berdiri sejak 2007 dan memiliki cabang hingga 24 negara termasuk Indonesia.

Perusahaan yang terus berkembang selama 16 tahun terakhir ini memiliki visi misi yakni menciptakan platform perawatan paling sukses didunia dan memberikan manfaat kesehatan masyarakat di dunia. (Ich)